EXCELSIOR



COMISIÓN PERMANENTE

Debaten apoyo opositor

POR LETICIA ROBLES **DE LA ROSA**

leticia.robles@gimm.com.mx

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión concluirá mañana miércoles sus actividades con un debate político en el que el oficialismo pretende exhibir a la oposición como traidora de la patria, por haber respaldado el pasado fin de semana a la senadora Lilly Téllez, quien hizo pública su posición de buscar el respaldo del gobierno de Estados Unidos para combatir a los narcotraficantes en territorio mexicano

Ayer, en conferencia de prensa, el presidente de la Comisión Permanente. Gerardo Fernández Noroña, acusó al PRI y al PAN de asumir "posiciones fascistas", dijo que el oficialismo demostrará el miércoles que la oposición en México traiciona a la patria, con pretexto de combatir el narco.

"El miércoles, en la Permanente, va a ser una sesión dura, porque vamos a discutir la posición de traición a la patria de la bancada de Acción Nacional. Yo no acepto que es un comportamiento personal de una senadora, de la senadora Téllez García; no, no, no, no. Marko Cortés salió a respaldarla, que era el dirigente de Acción Nacional; Jorge Romero, dirigente nacional del PAN, salió a respaldar su posición, de pedir la intervención.

"Son simpáticos, dicen que están en contra de la militarización del país, v piden la intervención del ejército de Estados Unidos para salvar a la patria.



Callar contra la violencia, la corrupción y la destrucción de nuestras instituciones sí sería traicionar al pueblo de México."

ALEJANDRO MORENO SENADOR DEL PRI

No, hombre, qué patriotas son, o sea, son increibles. Alejandro Moreno, dirigente del PRI, salió a respaldar las declaraciones de la senadora Téllez García. No es un comportamiento individual, es una posición irresponsable de la oposición de franca traición a la patria, de franca traición a la patria.

¿Va a ser juzgado alguno de ellos por traición a la patria? No, porque no hay una legislación. Y yo, que he sido siempre defensor del artículo 61 constitucional, pues digo que es la piedra de toque de la discusión en el Congreso. Y un legislador no sólo es legislador en los debates, en el pleno, sino lo es todo el tiempo", dijo.

Adelantó que busca la manera de evitar que la senadora Lilly Téllez continúe con sus protestas en Alejandro Moreno defendió su postura de apoyo a la senadora Lilly Téllez.

el Senado.

Quien de manera permanente busca reventar la sesión, no respeta los turnos para hablar, increpa permanentemente a un integrante de la asamblea, desdora ceremonias solemnes, no respeta los minutos de silencio quedándose sentada durante el otorgamiento de un reconocimiento en una situación tan delicada como es un minuto de silencio. pues incurre permanentemente en conductas que. desde mi punto de vista. son sancionables", dijo.

Por medio de un mensaie en la red social de X. el senador Alejandro Moreno Cárdenas fue el único legislador de la oposición que respondió a Gerardo Fernández Noroña.

"Dice el incompetente de Gerardo Fernández Noroña que cometo "Traición a la Patria", porque expresé mi solidaridad con Lilly Téllez. Defender a una opositora frente a los abusos del poder no es traicionar a México. Traición a la patria es entregar el país al crimen organizado, proteger a los narcopolíticos de Morena".